

## Nuevos médicos engrosarán las filas del ejército de batas blancas

Categoría: Salud-Informaciones

Creado: Martes, 13 Julio 2021 23:08

Escrito por Comunicadora AMPP YARA

Visto: 354

---

Actividad que no solo implica conocimientos sino conciencia, ética solidaria, espíritu de sacrificio, heroísmo y la capacidad de hacer mucho con poco, de esta forma se hace la entrega de título a graduados de la Ciencias Médicas en nuestro Municipio dedicado al principal inspirador de nuestras obras, el invicto comandante Fidel Castro Ruz, al 99 aniversario de la Federación Estudiantil Universitaria, al 60 aniversario de la victoria de Playa Girón y al 68 Aniversario de los Asaltos a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, siendo seleccionado 6 estudiantes con título de oro y entre ellos unos vanguardia Mario Muñoz Monroy, premio al mérito científico y mejor graduado del Municipio Amauri Adrián Rivera Quesada, en sus palabras expresó “Seremos de los que vamos por más”. Reiteramos compromiso de continuar elevando la calidad de los servicios de salud donde nos encontremos.

Hoy recibimos con gran orgullo nuestros nuevos médicos esos que usarán las batas blancas con orgullo inmenso, como banderas de humanidad, como símbolos del deber cumplido que tendrán siempre presente la idea expresada por el líder histórico de la Revolución: “Lo más importante habrá de ser su consagración total al más noble y humano de los oficios: salvar vidas y preservar salud. Más que médicos, serán celosos guardianes de lo más preciado del ser humano; apóstoles y creadores de un mundo más humano.” [#SomosCuba](#); [#HacemosCuba](#);

## **Nuevos médicos engrosarán las filas del ejército de batas blancas**

Categoría: Salud-Informaciones

Creado: Martes, 13 Julio 2021 23:08

Escrito por Comunicadora AMPP YARA

Visto: 354

---